

ABSTRAK

MUHRINA ARFAH. 2018. *Analisis Kesalahan Struktur Fungsi Sintaksis pada Karangan Deskripsi Siswa Kelas VIII SMPN 14 Bulukumba*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar yang dibimbing oleh Rosmini Madeamin dan Syekh Adiwijaya Latief.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kesalahan pada struktur fungsi sintaksis dan mendeskripsikan faktor-faktor penyebab terjadinya kesalahan struktur fungsi sintaksis pada karangan deskripsi siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Nsegeri 14 Bulukumba Tahun Pelajaran 2018/2019. Informan penelitian ini berjumlah 29 siswa namun yang saya jadikan penelitian berjumlah 17 siswa karena 12 siswa lainnya memiliki paragraf deskripsi yang sama persis dengan paragraf deskripsi siswa yang telah diteliti yang berjumlah 17 orang tersebut. Jenis penelitian yaitu penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah tes paragraf deskripsi yang berupa lembar kerja siswa. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah teknik analisis kesalahan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesalahan yang paling banyak dilakukan oleh siswa adalah kesalahan pada fungsi subjek kalimat. Kalimat yang dituliskan oleh siswa tidak diawali oleh subjek namun biasanya kalimat langsung diawali oleh predikat, sedangkan kesalahan yang paling sedikit dilakukan oleh siswa adalah kesalahan pada fungsi pelengkap yakni siswa tidak memberikan tanda koma pada kalimat yang semestinya diberikan sehingga kalimat tersebut menjadi kalimat yang tidak jelas fungsi pelengkapnya. Saran terhadap hasil penelitian yang telah saya lakukan adalah guru hendaknya menjelaskan fungsi dan kedudukan dari masing-masing struktur fungsi sintaksis, agar ketika siswa menuliskan sebuah karangan maka siswa lebih memerhatikan struktur fungsi sintaksis karena masing-masing fungsi sintaksis tersebut memiliki kedudukan yang penting dalam sebuah kalimat.

Kata Kunci: Fungsi Subjek, Fungsi Predikat, Fungsi Objek, Fungsi Keterangan, Fungsi Pelengkap, Karangan Deskripsi.